

## **Gaugeneralversammlung am 28.03.2014**

### **Bericht der Jugendleitung**

Beginnen möchte ich mit den verschiedenen Veranstaltungen im Jahr 2013:

Der Gauvergleichskampf 2013 gegen den Gau Ottobeuren konnte mit der Luftpistolen gewonnen werden. Die Jugend- und Juniorenklasse ging an Ottobeuren. In der Schülerklasse ging der Sieg an uns, da der Gau Ottobeuren nicht die notwendige Anzahl an Jungschützen an den Stand bringen konnte.

Zur Schwäbischen Meisterschaft 2013 qualifizierten sich 13 Jugendliche aus unserem Gau. Was ein Plus von 3 Schützen bedeutet. Zur Bayerischen Meisterschaft kamen dann noch 3 Schützen weiter, was ein Minus von 3 Schützen bedeutet.

Zur Deutschen Meisterschaft konnten wir im Jahr 2013 dann noch eine Jungschützin unsere Graf Patricia schicken.

Um die Jungschützen zu unterstützen waren ich und Marion auf der Schwäbischen sowie auf der Deutschen Meisterschaft vor Ort.

Im Juni 2013 fand unser Ausflug nach Rust statt. Leider kamen zu wenige Anmeldungen aus den Vereinen so dass ich gezwungen war mit Erwachsenen aus dem eigenen Verein aufzufüllen um den ausgeschriebenen Preis halten zu können. Von sehr vielen Vereinen erhielt ich keinerlei Rückmeldungen.

Der Ausflug selbst war ein voller Erfolg, bei bestem Wetter konnten sämtliche Attraktionen gefahren werden, besonders die Wasserattraktionen waren aufgrund der Hitze sehr beliebt. Ich denke, wer nicht dabei war, hat etwas verpasst.

Zum Bezirkspokal Endkampf wurde 2013 unsere Graf Patrizia als Einzelstarterin eingeladen. Mit 387 Ringe hat Sie die Jugendklasse locker in Grund und Boden geschossen. Im Finale schloss Sie mit dem 3. Platz ab.

Kommen wir nun zum Jahr 2014:

Bei den Gaumeisterschaft 2014 in Kellmünz kamen insgesamt 29 Jugendliche aus unserem Gau an die Stände. Dies bedeutet ein Plus von 1 Schützen.

Ebenfalls 2014 ging der Gaujugendcup in die zweite Runde. wir schossen wieder an 5 Wochenenden mit einer Beteiligung von 86 Jungschützen, was ein Minus von 10 Schützen bedeutet.

Folgende Ergebnisse wurden erzielt:

In der Adlerwertung sicherte sich bei den Schülern der Wagner Jannik mit einer Gesamtringzahl von 174 Ringe den ersten Platz. Gefolgt vom Haupeltshofer Sebastian mit 110,2 Teiler, wobei dieser aus 2 Blattl besteht, und vom Zuckriegel Sarah mit 158 Ringen.

Bei der Jugend lag die Steck Verena mit 363 Ringen auf Platz Eins, vor der Höld Leonie mit 94,0 Teiler, dieser besteht aus 4 Blattl. Auf Platz 3 die Schlecker Isabel mit 351 Ringen.

In der Klasse der Junioren sicherte sich die Baur Anja mit einem Ergebnis von 384 Ringe den ersten Rang, gefolgt vom Nieder Leo mit 96,0 Teiler. Auf Rang 3 folgt die Sommer Stefanie mit 374 Ringen.

Sieger bei den Luftpistolen war Braunmiller Daniel mit 353 Ringen vor dem Link Florian mit 345,6 Teiler und dem Gmeinder Tim mit 330 Ringen.

In der Mannschaftswertung LG siegte der Schützenverein Weinried mit 3.389 Ringe vor dem Schützenverein Weiler mit 3.346 Ringe und dem Schützenverein Reichau mit 3.182 Ringe.

Bei den Luftpistolenschützen kam nur eine Mannschaft zustande. Daher holte sich der Schützenverein Ketttershausen-Bebenhausen den Gesamtsieg mit 2.641,0 Ringe.

Zum Shooty –Cup meldeten wir in diesem Jahr 3 LG Mannschaften, aus Mangel an LP-Schützen aber keine LP Mannschaft.

Am Sonntag, 23.03.2014 fand der Gaujugendtag 2014 in Oberschöneegg statt.

Bei den Finalschießen gewann in der Schülerklasse Wiest Nikola vom SV Weiler mit 87,6 Ringe, in der Jugendklasse Käßmeyer Victoria vom SV Klosterbeuren mit 96,8 Ringe, in der Juniorenklasse Gestle Verena vom SV Weiler mit 98,7 Ringe und bei den Luftpistolen gewann Braunmiller Daniel vom SV Ketttershausen mit 90,6 Ringe.

Der Wanderpokal, unser Gaujugendcup, ging im zweiten Jahr an die Jungschützen aus Weinried, die sich riesig freuten.

Weitere Wertungen sind die Adlerwertung, mit Sachpreisen sowie eine Mannschaftswertung mit Geldpreisen.

Insgesamt wurden wieder Preise im Wert von fast 800 € ausgeschüttet.

Eine Besonderheit gab es dann aber doch noch. Der von mir und Marion gestiftete Hochzeitspokal ging an Höld Leonie vom SV Klosterbeuren mit einem 10,4 Teiler.

Alle Ergebnisse sind auf der Jugendseite des Gaves verfügbar, daher verzichte ich auch dieses Jahr auf den Druck von Ergebnislisten, bzw. die Erstellung von CD's.

Nun noch ein paar aktuelle Tätigkeiten der Gaujugend:

Ende 2013 habe ich meinen C-Trainer-Lehrgang erfolgreich abgeschlossen. Seit dem versuche ich die Gaujugend im Kadertraining zu unterstützen.

Das Kadertraining das letztes Jahr begonnen wurde läuft nach einem guten Start sehr schleppend. Im Februar, März 2014 wurden von mir 27 Jugendliche angeschrieben. Nicht einmal die Hälfte meldete sich bei mir ob Interesse besteht oder nicht. Ich, bzw. wir Trainer veranstalten diesen Kader um den Jungschützen eine Leistungssteigerung zu ermöglichen. Wir veranstalten das Training nicht aus persönlicher Langeweile.

Ich verstehe sehr wohl dass nicht immer alle zu den ausgeschriebenen Terminen Zeit haben. Ich bitte dann aber zumindest um eine entsprechende Meldung. Bei Interesse sind natürlich alle Jugendliche trotzdem weiterhin herzlich willkommen. Anmeldungen sind auch weiterhin über die Gauhomepage in der Abteilung Jugend oder noch besser persönlich bei mir oder Ernst möglich.

Für 2014 ist ein Ausflug nach München aufs Oktoberfestlandesschießen ausgeschrieben. Dieser findet am 28.09.2014 statt. Die Fahrt kostet 13,00 € pro Person. Hinzu kommen natürlich die Kosten fürs Schießen und für den darauffolgenden Wies'n-Besuch. Von 50 Plätzen sind momentan 13 Plätze belegt. Wer noch nicht angemeldet hat und Interesse hat kann sich bei mir auch telefonisch anmelden.

Auch 2014 finden die Guschu-Open in München-Hochbrück wieder statt. Diese Schießveranstaltungen ist für alle Jugendlichen geöffnet. Es ist keine besondere Schießleistung notwendig und ist gerade für alle interessant die nicht auf eine schwäbische oder bayerische Meisterschaft gelangen können. Fahrgemeinschaften können gebildet werden. Bei Interesse bitte bei mir melden.

Ebenfalls im Jahr 2014 wird wieder ein Vereinsübungsleiter-Lehrgang angeboten. Dieser beinhaltet die besondere Obhut die benötigt wird um Jugendarbeit rechtlich leisten zu dürfen.

Auch am Sommerbiathlon in Nesselwang können wir uns wieder beteiligen. Es würde mich freuen wenn der ein oder die andere sich bei mir Anmelden würde.

Wie Sie sehen können sind die Angebote an die Jugend umfangreich. Sie müssen nur genutzt werden. Jede Veranstaltung steht oder fällt mit der Teilnahme bzw. mit dem Interesse aus den Vereinen.

Abschließend ist es mir ein großes Anliegen mich noch zu Bedanken,  
Bei meiner Stellvertreterin Marion für Ihre Unterstützung  
Bei meinen Jugendsprechern Anja und Kevin, Patrizia und Christian  
Bei allen Jungschützen im Gau  
Bei den Jugendleitern in den Vereinen für die Unterstützung.  
Bei den Vorständen der Vereine dass wir kostenlos ihre Schützenheime nutzen können.  
Bei allen Spendern die mit Geld oder Sachspenden die Gaujugend unterstützen.  
Bei der Gauvorstandschaft für die gute Zusammenarbeit.  
Zum Schluss bei ihnen für die Aufmerksamkeit und das entgegengebrachte Vertrauen.

Euere Jugendleiter